
PATIENT PACKAGE INSERT IN ACCORDANCE WITH THE PHARMACISTS’ 
REGULATIONS (PREPARATIONS) – 1986

The medicine is dispensed without a doctor’s prescription.
The active ingredient and its concentration: Povidone Iodine 7.5%
Inactive and allergenic ingredients in the preparation, see Section 6 “Further 
Information”. 
Read the leaflet carefully in its entirety before using the medicine. This leaflet 
contains concise information about the medicine. If you have further questions, 
refer to the doctor or pharmacist. You should use this medicine in a proper manner. 
If you need additional information, consult with the pharmacist.
1.	 WHAT IS THE MEDICINE INTENDED FOR? 
•	 This medicine is intended for wound disinfection, disinfection and prevention 

of skin infections caused by bacteria and fungi, disinfection of infected skin 
conditions and disinfection of the hands and skin before surgery.

•	 Therapeutic group: Antiseptic substances (disinfectants).
2.	 BEFORE USING THE MEDICINE:
Do not use the medicine if: 

Do not use if you are sensitive (allergic) to any of the preparation’s ingredients 
or to iodine.

If you are sensitive to any food or medicine, inform the doctor before using the 
medicine.
Special warnings regarding use of the medicine:
•	 If you are taking, or have recently taken, other medicines, including 

nonprescription medicines and nutritional supplements, inform the 
doctor or pharmacist in order to avoid risks or inefficacy resulting from drug 
interactions.

•	 Avoid applying to large areas of the skin. Consult the doctor before treating deep 
wounds.

•	 Do not start treatment without first consulting the doctor if you are suffering from, 
or have suffered in the past from thyroid gland dysfunction.

•	 Pregnancy and breastfeeding: If you are pregnant or breastfeeding, consult 
a doctor or pharmacist before using the medicine.

3.	 HOW SHOULD YOU USE THE MEDICINE?
Consult the doctor or pharmacist if you have any doubts.
Attention: Do not swallow! This medicine is intended for external use only.

How to use the preparation - general directions:
•	 Wet the skin or hair with water. Apply a small amount of Polydine Cleanser, 

lather for two minutes and rinse thoroughly with water.
•	 For the medical team: Wet the hands and forearms with water. Apply about 3 cc 

of Polydine Cleanser and lather for 2-3 minutes. Rinse with water. Repeat the 
process a second time and rinse thoroughly. Dry with a sterile towel.

•	 Pre-operative disinfection of skin and mucous membranes: Apply Polydine 
Cleanser to a damp gauze pad and wash the surgical site for 2-3 minutes. 
Rinse with water. Repeat the process and rinse again with water. Apply Polydine 
Solution or Polydine Tincture to the clean site and leave to dry.

•	 Do not take medicines in the dark! Check the label and the dose each time 
you use the medicine. Wear glasses if you need them. 

4.	  SIDE EFFECTS:
•	 As with any medicine, use of Polydine Cleanser may cause side effects in 

some users. Do not be alarmed when reading the list of side effects. You may 
not suffer from any of them.

•	 In addition to the desired effect of the medicine, side effects, such as persistent 
itching, swelling or a rash, may appear during its use.

•	 If one of the side effects worsens or if you suffer from a side effect not mentioned 
in the leaflet, consult with the doctor. 

5.	 HOW SHOULD THE MEDICINE BE STORED? 
•	 Avoid poisoning! This medicine and any other medicine should be kept in a 

safe place out of the reach and sight of children and/or infants in order to avoid 
poisoning. If a child has accidentally swallowed the medicine, proceed immediately 
to a hospital emergency room and bring the package of the medicine with you. 

	 Do not induce vomiting unless explicitly instructed to do so by the doctor.
•	 After first opening the bottle, it may be used for 36 months. Do not use the 

medicine after the expiry date (exp. date) that appears on the package. The 
expiry date refers to the last day of that month.

•	 Do not store at a temperature exceeding 25°C.
•	 Store in the original packaging.
6.	 FURTHER INFORMATION:
•	 In addition to the active ingredient, the medicine also contains:

Purified Water, Sodium Laureth Sulfate, Potassium Iodide, Trisodium Phosphate, 
Perfume FL20-02126. 

•	 What does the medicine look like and what are the contents of the package? 
	 A clear dark brown liquid with a typical iodine smell, packaged in 200 ml and 

1000 ml sizes.
•	 Registration holder: Fischer Pharmaceuticals Lab. (1975) Limited, 
	 9 Bar Yohai St., Bnei Brak 5155309 or P.O.B. 39071, Tel Aviv 6139001. 
•	 Manufacturer's name and address: Ben Shimon Floris Ltd., 
	 Misgav Industrial Park, Misgav Regional Council, 20174.
•	 The format of this leaflet was determined by the Ministry of Health, and its content 

was checked and approved by the Ministry of Health in November 2014. It was 
updated in accordance with Ministry of Health guidelines in December 2021.

•	 Registration number of the medicine in the National Drug Registry of the Ministry 
of Health: 131.90.23413

POLYDINE®
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ПОЛИДИН® 
ЛОСЬОН

ИНСТРУКЦИЯ ПО ПРИМЕНЕНИЮ В СООТВЕТСТВИИ С  
ФАРМАЦЕВТИЧЕСКИМИ СТАНДАРТАМИ (ПРЕПАРАТЫ) - 1986 

Препарат отпускается без рецепта врача.
Активное вещество и его концентрация: Povidone Iodine 7.5%
Неактивные вещества и аллергены в составе препарата: См. раздел 6 
"Дополнительная информация".
Внимательно и полностью прочитайте инструкцию перед применением 
препарата. Данная инструкция содержит основные сведения о препарате. Если у Вас 
имеются дополнительные вопросы, обратитесь к врачу или фармацевту. Правильно 
применяйте препарат. Проконсультируйтесь с фармацевтом, если Вам необходима 
дополнительная информация.
1.	 ДЛЯ ЧЕГО ПРЕДНАЗНАЧЕН ДАННЫЙ ПРЕПАРАТ?
•	Препарат предназначен для дезинфекции ран, для дезинфекции кожи и профилактики 

кожных инфекций, вызываемых бактериями и грибками, для дезинфекции кожи при 
кожных заболеваниях и для дезинфекции рук и кожного покрова перед операцией.

•	Фармакологическая группа: антисептические вещества (дезинфицирующие 
средства).

2.	 ПЕРЕД ПРИМЕНЕНИЕМ ДАННОГО ПРЕПАРАТА:
Не применяйте препарат, если:

Противопоказано применение препарата при повышенной чувствительности 
(аллергии) к одному из компонентов препарата или к йоду.

Если у Вас повышенная чувствительность к какому-либо продукту питания или препарату, 
сообщите об этом врачу перед началом применения данного препарата.
Особые предостережения относительно применения данного препарата:
•	Если Вы принимаете или принимали в последнее время другие препараты, 

включая препараты, отпускаемые без рецепта, и пищевые добавки, сообщите 
об этом врачу или фармацевту, чтобы предотвратить риски или неэффективность 
в результате межлекарственных взаимодействий.

•	Воздержитесь от нанесения препарата на обширные участки кожи. 
Проконсультируйтесь с врачом перед обработкой глубоких ран.

•	Не применяйте препарат, не проконсультировавшись с врачом до начала лечения, 
если Вы страдаете или страдали в прошлом от дисфункции щитовидной железы.

•	Беременность и кормление грудью: если Вы беременны или кормите грудью, 
проконсультируйтесь с врачом или фармацевтом перед применением данного 
препарата.

3.	 КАКИМ ОБРАЗОМ ПРИМЕНЯЮТ ПРЕПАРАТ?
Необходимо проконсультироваться с врачом или фармацевтом по любым вопросам, 
вызывающим у Вас сомнения.
Обратите внимание: не глотать! Данный препарат предназначен только для 
наружного применения.
Способ применения препарата – общие указания:
•	Смочите кожу или волосы водой. Нанесите немного лосьона Полидин, вспенивайте 

его в течение двух минут, затем тщательно промойте водой.

•	Для медицинского персонала: смочите водой руки до локтей. Нанесите около 3 куб. см 
лосьона Полидин и вспенивайте его в течение 2-3 минут. Промойте водой. Повторите 
процедуру и тщательно промойте водой. Вытрите стерильным полотенцем.

•	Дезинфекция кожи и слизистых оболочек перед операцией: нанесите лосьон 
Полидин на влажную марлю и в течение 2-3 минут промывайте с помощью неё 
оперируемый участок кожи. Промойте водой. Повторите процедуру и снова промойте 
водой. Затем нанесите раствор или настойку полидина на чистый участок кожи и 
оставьте просыхать.

•	Не применяйте препарат в темноте! Проверяйте этикетку и дозировку каждый раз 
при применении препарата. При необходимости пользуйтесь очками.

4.	 ПОБОЧНЫЕ ЭФФЕКТЫ:
•	Как и при применении любого другого препарата, применение лосьона Полидин 

может вызвать побочные эффекты у некоторых пациентов. Не тревожьтесь при чтении 
списка побочных эффектов. Возможно, Вы не будете страдать ни одним из них.

•	Во время применения препарата наряду с желаемым действием могут возникнуть 
побочные эффекты, например: продолжительные сыпь, раздражение или отеки.

•	При усугублении какого-либо из побочных эффектов или при появлении побочного 
эффекта, не указанного в данной инструкции, необходимо проконсультироваться с 
врачом.

5.	 КАК СЛЕДУЕТ ХРАНИТЬ ПРЕПАРАТ?
•	Избегайте отравления! Данный препарат, как и любой другой, следует хранить в 

закрытом, недоступном для детей и/или младенцев месте, и вне поля их зрения, 
во избежание отравления. Если ребенок по ошибке проглотил данный препарат – 
незамедлительно обратитесь в приемное отделение больницы, захватив с собой 
упаковку препарата.

	 Не вызывайте рвоту, не получив на то однозначного указания от врача.
•	Можно использовать препарат в течение 36 месяцев после первого вскрытия упаковки. 

Нельзя использовать препарат после истечения срока годности (exp. date), указанного 
на упаковке. Срок годности относится к последнему дню указанного месяца. 

•	Не храните препарат при температуре выше 25°С.
•	Следует хранить препарат в оригинальной упаковке.
6.	 ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ
•	Помимо активного вещества, данный препарат содержит также:
	 Purified Water, Sodium Laureth Sulfate, Potassium Iodide, Trisodium Phosphate, Perfume 

FL20-02126. 
•	Как выглядит препарат и каково содержимое упаковки 
	 Прозрачная жидкость темно-коричневого цвета с характерным запахом йода. Емкость 

объемом 200 мл, 1000 мл.
•	Владелец лицензии: фармацевтические лаборатории Фишер (1975) Лтд., 
	 ул. Бар Йохай, 9, Бней Брак, 5155309 или а/я 39071, Тель-Авив, 6139001.
•	Производитель и адрес: Бен-Шимон Флориш Лтд., промышленный парк Мисгав, 

передвижное отделение почтовой связи Мисгав, 20174.
•	Данная инструкция проверена и утверждена Министерством Здравоохранения в 

Ноябре 2014 г. и была обновлена в Декабре 2021 г., в соответствии с указаниями 
Министерства Здравоохранения.

•	Регистрационный номер препарата в Государственном реестре лекарственных 
средств Министерства здравоохранения:  131.90.23413.




